

# 飛翔 ～全速前進～

第6学年 No. 15 令和5年 1月10日(火)



## 新年 明けまして おめでとうございます！

昨年は、運動会、北っこフェスティバルなどたくさんの行事にご協力くださりありがとうございました。新型コロナウイルスの感染予防対策を行いながらも、無事に開催でき、子供達の成長する姿が見られたので私自身も大変嬉しく思いました。本年も、子どもたちの成長を願い、精一杯支援していきたいと思います。

さて、今日から3学期がスタートしました。小学校生活も残り3か月となります。寂しいものです。卒業までの学校生活、一日一日を大切に過ごしていき、16人全員が充実した思い出深いものになるよう努めてまいります。どうぞ、温かいご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

冬休みでの子供達の話聞いてみると、ゲームや動画視聴の時間の多さが心配です。今一度、ご家庭でメディア使用のルールなどお子さんと一緒に確認してください。また、寒さが厳しくなっています。勉強だけではなく、体力づくり（なわとび等）にも力を入れていき、風邪に負けない体づくりに努めていきます。ご家庭でも健康管理に十分気を付け、元気に登校できますようよろしくお願い申し上げます。

## 税に関する絵はがきコンクール表彰式

### お楽しみ会

3学期も はりきって 頑張ります！